

地域に潤いを・・・

～入方地区内「花街道」に芝桜を植栽～

3月15日（金）入方地区の各種団体で構成する農地・水保全管理活動組織「入方ふれあい結」が、町道の路肩に芝桜の苗を植栽しました。

当日は、構成員の有志約10人が参加して、地区内の中央東西道路約100メートルの路肩のり面に、ほのかに咲き始めた芝桜（赤色とピンク色）を3列に並べて植えました。

今では、春本番を迎え、花街道には色とりどりの花が咲いており、田園に彩りを添え、登下校の子どもたち、ドライバー、ウォーキングや散歩をする人々に潤いを与えています。

記事提供／東結 奥田忠良氏



▲ 芝桜を植栽する「入方ふれあい結」有志の方々

おめでとうございます

～水防功労者表彰を受章～

3月22日（金）安八町役場において、安八町消防団石原真副団長が「水防功労者表彰」を受章されました。

石原副団長は、平成6年に消防団に入団され20年間、消防団活動と水防活動にご尽力されました。

特に平成16年9月の台風21号による記録的な豪雨の際に、増水した揖斐川・長良川の河川巡視を不眠不休で行うなど、水防作業の陣頭に立ってご活躍されました。

表彰状を手にした石原副団長は、「身に余る光栄です。これからも水防体制の強化をしていくとともに、町民の生命・財産を守るために務めていきます」と、責任感に満ちた表情で語っていました。



▲ 水防功労者表彰式（石原真副団長・前列中央）

桜花絢爛！！

～第26回安八さくら祭り～

4月6日（土）・7日（日）の両日にわたり、キャッスルパークで氷取地区主催による「第26回安八さくら祭り」が開催されました。

当日は、春の雨が降るあいにくの天候でしたが、歌謡ショーや保育園児による遊戯、美濃乃國水郷太鼓の披露など楽しいイベントが行われ、訪れた皆さんの表情は笑顔満開でした。また、氷取地区の皆さんによる各種バザーに舌鼓を打っていました。

『安八千本桜』

安八町の中心を流れる中須川の兩岸（氷取～外善光）には、約1,000本の桜並木となっています。



▲ 元気いっぱい到手遊びを披露する園児たち